## Sécurité du patient au Pôle Santé Matisse

LE CATEAU



Dans le cadre de la 6ème édition de la Semaine Sécurité des Patients, le Centre Hospitalier du Cateau Cambrésis et la Clinique des Hêtres ont organisé une journée de sensibilisation dédiée à la sécurité du patient, accueillant plus d'une centaine de personnes. 2 actions étaient proposées : un atelier sur les soins d'urgence et une « chambre des erreurs ».



L'atelier sur les soins d'urgence, pour inculquer les bonnes pratiques, aux professionnels et aux visiteurs, face à 3 situations à risques majeurs : l'hémovigilance (système de surveillance de la chaîne transfusionnelle), l'arrêt cardiorespiratoire et l'inconscience. Le public pouvait s'initier aux massages cardiaques encadré par des professionnels.



La chambre des erreurs : les professionnels sont invités à mener l'enquête pour débusquer 10 erreurs en lien avec l'identitovigilance (gestion de l'identité du patient), la pharmacovigilance (bon usage des traitements médicamenteux) et l'hygiène. À leur sortie de la chambre, les erreurs cachées leur seront dévoilées et les bonnes pratiques expliquées.